

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

El Concejal de Personas Mayores, Familia y Servicios Sociales ha mantenido varios encuentros con los vecinos del Barrio Belén para abordar la atención de una trabajadora social del CEAS Belén-Pilarica en las instalaciones municipales de la Plaza de las Nieves. En ellos llegó al compromiso de que una trabajadora social iba a pasar un día a la semana para atender a la población del barrio.

Por ello el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra realiza las siguientes preguntas:

1. *¿Por qué el concejal no ha cumplido con el acuerdo al que llegó con los vecinos del Barrio Belén sobre la presencia de una trabajadora social un día a la semana en el local de Plaza de las Nieves?*

Rogaríamos, que además de las explicaciones orales que recibamos en la comisión, se nos conteste por escrito a las preguntas formuladas.

Valladolid, a 22 de noviembre de 2024

Rocío Anguita Martínez
Portavoz del G.M. Valladolid Toma la Palabra